

# Viral Foto Mohamed Salah Rayakan Natal, Netizen Pertanyakan Agamanya

Category: Trend

written by Redaksi | 26/12/2024



**ORINEWS.id** – Pesepak bola Mohamed Salah atau Mo Salah membuat gaduh media sosial. Itu terjadi karena dia membagikan foto merayakan Natal 2024 bersama keluarganya.

Di akun X @MoSalah, foto perayaan Natal keluarga Mo Salah menyedot perhatian 52 juta netizen. Lalu, lebih dari 98 ribu pengguna X membagikan ulang unggahan dan mendapat like lebih dari 390 ribu.

## Foto Viral Mohamed Salah dan Keluarga Rayakan Natal

Di foto tersebut Mohamed Salah yang memiliki nama lengkap Mohamed Salah Hamed Mahrous Ghaly dan keluarganya mengenakan pakaian serupa, bernuansa merah dengan motif kotak-kotak. Ada gambar rusa terbang di bagian depan baju, dan tulisan 'Merry Christmas' di atasnya.

Keluarga ini tampak sangat bahagia dan begitu hangat. Semuanya terlihat tersenyum satu sama lain.

Foto semakin meriah dengan hadirnya pohon Natal di bagian belakang, ditempatkan sebagai background foto. Lucunya, ada karakter ginger cake berukuran besar di dekat pohon Natal.

### **Respons Netizen Melihat Mohamed Salah Rayakan Natal**

Foto ini dibagikan pada Kamis, 26 Desember 2024 pukul 01.12 dini hari. Baru juga dibagikan, tapi sudah menampung 38 ribu lebih komentar netizen.

Beberapa di antara warganet mempertanyakan agama Mo Salah akibat membagikan foto perayaan Natal tersebut. Netizen lain mengingatkan warganet agar tidak merusak kebahagiaan orang lain dengan komentar buruk.

Ya, terjadi pro-kontra dari unggahan tersebut. Berikut beberapa komentar netizen yang berhasil dirangkum:

“Apakah benar Salah beragama Islam?” tanya @Ali\*\*\*.

“Apa yang sebetulnya Anda harapkan dengan mem-posting foto seperti itu?” kata @Halal\*\*\*.

“Mo Salah, saya mencintaimu sebagai fans Madrid. Saya melihat kamu adalah pemain yang sempurna dan kamu selalu menginspirasi saya. Bagaimanapun, setelah tweet ini, saya tidak lagi melihat bahwa kamu adalah role model saya.

Kamu mengecewakan saya. Jika kamu tidak menghapus foto ini, saya akan meng-unfollow kamu,” ungkap @iam\*\*\*.

“Ini adalah keragaman dan multikultural. Tetaplah pada keyakinanmu, tapi tetap berpegang teguh pada budaya yang Anda pilih untuk dijalani. (Foto) Ini mencerahkan dan dapat merangkul kebaikan dalam hidup. Jika semua orang seperti ini, kita akan memiliki kedamaian di dunia,” ujar @chat\*\*\*.

“Jika Mo Salah, istrinya, dan anak-anaknya mau merayakan sesuatu yang membuat mereka bahagia, lalu kenapa kalian begitu membencinya? Hormati perayaan orang lain, apa itu Natal,

Easter, Diwali, Haji, atau Ramadan. Mo Salah, kamu saya hormati dan saya dukung," kata @Tony\*\*\*.

Lantas, apa sebetulnya agama Mo Salah, benarkah Islam? Simak ulasan selengkapnya sampai selesai.

### **Agama Mohamed Salah**

Seperti dijelaskan di atas bahwa ada netizen yang mempertanyakan agama Mo Salah, memangnya benar pesepak bola ini beragama Islam?

Menurut banyak sumber terpercaya, Mo Salah atau Mohamed Salah beragama Islam. Dia merupakan atlet sepakbola keturunan Mesir.

Sebagai Muslim yang taat, dia bahkan dilaporkan menjadi panutan bagi banyak orang. Beberapa media asing kerap memberitakan soal fans Mo Salah yang terinspirasi olehnya untuk menjadi seorang Muslim.

Ya, banyak orang memeluk Islam atau menjadi Muslim yang lebih taat gegara pengaruh Mo Salah. Sosok pria berusia 32 tahun itu dianggap sebagai Muslim yang memperkenalkan Islam lewat olahraga.

Demikian pembahasan lengkap mengenai foto viral Mo Salah merayakan Natal 2024.[]